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1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Die Begrüßung erfolgt durch das Präsidium. 
 
Es sind 19 Mitglieder in der Sitzung anwesend. Das StuPa ist somit beschlussfähig.  

  

2. Genehmigung der Tagesordnung 

 
Tobias Lutz beantragt den TOP 6 „Rückvergütung Vodka in der TMS. Fabian Probost beantragt den TOP 7 
„Parkraumsituation in Hohenheim“. Nayana Kramer beantragt den TOP 8 „Positionierung Radskeller“. 
Die geänderte Tagesordnung wird zur Abstimmung gestellt. Einstimmig angenommen.  
 

  

3. Genehmigung des Protokolls 

 
Es gibt keine Änderungen am Protokoll. Das Protokoll wird zur Abstimmung gestellt und einstimmig 
angenommen. 

  

4. Finanzanträge 

 
Es liegt ein Finanzantrag für eine Gemüsebauexkursion in Höhe von 353,43€ vor. Antragstellerin ist Julia 
Beck. Grund für die Abstimmung im Stupa ist der Ausfall der AStA-Sitzung an diesem Tag. 
Der Finanzantrag in Höhe von 353,43€ wird zur Abstimmung gestellt und einstimmig bewilligt.  

  

5. Vorstellung der Gremien 

 
Nayana Kramer stellt den Interessierten für die kommende Wahl die Gremien der VS und der Universität vor.  

  

6. Rückvergütung Vodka in der TMS 

 
Tobias Lutz stellt vor: Es wird mit der Schwarze & Schlichte GmbH über ein Rückvergütungsmodell für Three 

Sixty Vodka verhandelt. Dadurch erhöht sich der Vodkapreis minimal, die Umstellung bringt jedoch auch 

einige Vorteile, wie beispielsweise Goodies und ein hochwertigeres Getränkesortiment. Der Vertrag soll im 

Umlaufverfahren versendet oder in der nächsten StuPa-Sitzung vorgelegt werden.  

 

• Miriam Hofele merkt an, dass kein unnötiger Müll durch sinnlose Goodies produziert werden soll. 

• Maximilian Krebs fragt, ob aufgrund dessen der Getränkelieferant gewechselt wird; Tobias Lutz verneint 
dies. 
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7. Parkraumsituation in Hohenheim 

 
Tobias Burk berichtet: Seit der Rückkehr zur Präsenzlehre, ist der Parkdruck bei den Anwohnern (Plieningen, 
Birkach etc.) deutlich gewachsen, da viele Studierende auf die Wohngebiete ausweichen, um kostenlos 
parken zu können. Friedrich Haag, Landtagsabgeordneter der FDP, war da, um sich die Parkplätze am 
Campus anzuschauen. Er hat eine Anfrage an die Landesregierung gestellt, ob sich das ganze überhaupt 
rechne.  
Idee: Mit jemandem reden, der die Möglichkeit hat, wirklich was zu ändern (z.B. Landtagsabgeordneter der 
Grünen, Herr Hermann) und fragen, inwieweit man eine Verbesserung für die Studierenden in Hohenheim 
erzielen kann.  
 

• Hauke Delfs regt an, den Weg über die Presse zu gehen, um auf das Problem hinzudeuten. 

• Tobias Lutz stimmt zu, dass man etwas tun sollte und dass man über die Presse Druck machen kann und 
macht den Vorschlag, dass man zuvor eine Art Positionspapier verfasst, um die Meinungen zu bündeln. 

• Tobias Burk schlägt eine Arbeitsgruppe vor und weist auf den vollen Terminkalender des Abgeordneten 
hin. 

• Laut Tobias Lutz ist das Hauptziel, dass das Parken billiger wird und dass das Parkraumanagement in 
Plieningen/Birkach verhindert wird. 

• Hauke Delfs bringt ein, dass man auch mit den Beschäftigten der Uni sprechen sollte, sowie mit Herrn 
Dabbert und den Anwohnern. 

• Miriam Hofele merkt an, dass das Teil des Mobilitätsplans der Uni ist und fragt, ob noch genauso viel 
Leute mit dem Auto kommen, bzw. inwiefern das nachgewiesen ist. 

• Tobias Burk sagt, dass es keine wissenschaftliche Erhebung gibt, die gegen das Parkraummanagement 
spricht, aber auch keine, die dafürspricht. 

• Judith Blättler sagt, sie möchte die Anfrage neutral stellen, aufgrund verschiedener Sichtweisen. 

• Nayana Kramer antwortet, dass es sinnvoll ist eine Meinung davor abzustimmen.  

• Judith Blättler will, dass das zuvor im StuPa besprochen wird. 

• Tobias Burk nimmt den Vorschlag mit der Arbeitsgruppe in die Hand.  

  

8. Positionierung Radskeller 

 
Nayana Kramer berichtet: Es gab ein Treffen mit den Verantwortlichen des Radskellers, sowie den AStA-

Vorständen und dem StuPa-Präsidium. Die Räumlichkeiten des Radskellers sollen wegfallen, da das 

Gebäude sehr baufällig ist. Es gibt ein Positionspapier der Beschäftigten zur Erhaltung des Radskellers, das 

dem StuPa allerdings (noch) nicht vorliegt. Nayana Kramer schlägt vor: Positionspapier abwarten und 

entweder im Umlaufverfahren oder in der nächsten Sitzung abstimmen.  
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9. Bericht der Ausschüsse 

 

• Hauke Delfs berichtet aus der QSMK: Die QSM sind final vom Rektorat genehmigt worden. Es gab 
allerdings Kritik, dass zu viele zu kleine Maßnahmen beantragt wurden. Die Antragsphase soll auf Anfang 
Dezember verkürzt werden, sodass die Anträge Anfang Januar ins Rektorat gehen. 

 

• Der Ausschuss Nachhaltigkeit berichtet: Die Grüne Hütte hat stattgefunden. Es haben 50 Studierende aus 
allen Studiengängen teilgenommen, sowohl Internationals als auch Deutsche. Ziel war es, dass die 
Studis, die sich noch nicht aktiv engagieren, die studentischen Gruppen kennenlernen, sich zu 
nachhaltigen Themen auszutauschen und sich zu vernetzen. Es gab verschiedene Workshops von 
internen und externen Referenten, Outdoor Activities und vieles mehr. Es gab viel positives Feedback. 
 

• Der Ausschuss TMS berichtet: Die Vergaben sind abgeschlossen. Es gibt ein paar Neuerungen: Die 
Gruppen müssen keine Securities mehr selbst bestellen, das läuft zentral über den AStA. Außerdem gibt 
es jetzt einen Raucherbereich am hinteren Eingang der TMS. Tobias Lutz schlägt vor: „How To TMS“ für 
Teilnehmer auf Social Media. Miriam schlägt vor, dass man in den Clips auch was zu Panama machen 
könnte. Allgemeine Zustimmung. 

 

• Der Ausschuss interne Kommunikation berichtet: Jour Fixe mit Fr Huber: Es findet eine Investitionsrunde 
für Großgeräte statt (v.a. Labore). Tobias Lutz regt an, dass für die Fakultät W eine bessere 
Hörsaalausstattung gut wäre. Hauke Delfs berichtet vom möglichen Wegfallen der Maskenpflicht. Theresa 
Kaufmann sagt, dass wenn die Pflicht fällt, dass es sinnvoll sein könnte, die Maske dennoch bei einzelnen 
Dozierenden zu tragen. Julia Beck schlägt vor, die ersten drei Reihen freizulassen. Nayana Kramer 
schließt die Diskussion. 
 

  

10.  Sonstiges 

 
Miriam Hofele fragt, wie das mit den Wahlständen bei den Online Wahlen läuft, da diese sechs Tage lang 
dauert. Fabian Probost gibt die Frage ins Präsidium, damit dieses das Gentlemen‘s Agreement anpasst und 
zwei Tage festlegt. Hauke Delfs schlägt vor, dies an die Tage zu koppeln, an denen es PCs im Schloss zum 
wählen gibt. Das Präsidium passt das Gentlemen’s Agreement entsprechend an und das StuPa beschließt es 
per Umlaufverfahren.  

 

  

Die Sitzung endet um 19:54 Uhr. 
 
 

 

 

Nayana Kramer 
Vorsitzende des Studierendenparlaments  
 

Milena Kugel 
stellv. Vorsitzende des Studierendenparlaments  
Protokollantin 
 

 
 


